



## Kinderkrippe Darmstadt

Die Kinderkrippe in der Stresemannstraße in Darmstadt strahlt mit grünem Linoleum, die Räume sind durch die lichtdurchfluteten Fenster freundlich, hell und einladend. Beim Betreten des großzügig gestalteten Eingangsbereiches fällt der apfelgrüne Boden als Hingucker sofort ins Auge. Die klare Struktur und Aufteilung der einzelnen Räume lässt sämtliche Freiräume zu. Auch im Turnraum geht das Gesamtkonzept über und ist mit farblich abgestimmten Sportmatten ausgestattet.

Fotograf	Gregor Schuster, Darmstadt
Ort	Darmstadt, Deutschland
Ausführung	Halimov Bodenbelag Fachgeschäft, Bensheim
Architekt	Freischlad + Holz, Architekten BDA, Darmstadt
Objekt	Kinderkrippe (Stresemannstraße), Darmstadt
Fertigstellung	2012
Bauherr	Bauverein AG Darmstadt, Darmstadt

## Verwendete Beläge



Marmoleum  
Decibel  
chartreuse



Marmoleum Real  
chartreuse

